

## SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISIÓN
lunes 7 de mayo de 2007	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	C14. Canal Catorce

## **MUNICIPIOS**

El canal de Santa Rosa Jáuregui ha sido convertido por parte de los propios habitantes del lugar en un basurero, problema ecológico que se ha agravado en los últimos días debido a que las aguas de este canal desembocan en otras aguas. (NT)

En un par de meses, la Secretaria de servicios públicos municipales de Querétaro entregará al Ayuntamiento la propuesta del nuevo reglamento de limpia para su análisis y en su caso aprobación en el cabildo. **Alejandro González Valle** adelantó que se contemplan sanciones para quien saque la basura fuera del horario establecido, que tire basura en la calle, que no limpien el frente de su casa, maltraten los parques y jardines o dejen que sus macotas defequen en la calle y no lo recojan. (TVA)

Dentro de poco tiempo, el centro histórico de Querétaro va a lucir sin cables, debido a que el plan general de manejo del centro histórico, va por buen camino, informó el delegado del INAH, **Diego Prieto**, quien dijo que espera que en un par de años, Querétaro cumpla con los parámetros que marca la UNESCO para las ciudades patrimonio de la humanidad. (TVA)

El Presidente municipal de Corregidora, **Germán Borja García** pudo en marcha los trabajos del programa Vamos por tu escuela en la escuela Renato Leduc en la comunidad de Lourdes. (TVA)

Una Universidad abrirá próximamente sus puertas en el municipio de Corregidora, con una inversión de 25 millones de pesos y una oferta de carreras en el área económica y comercial, anunció el Presidente municipal de Corregidora, **Germán Borja**, quien expresó la importancia de esta negociación para el desarrollo educativo del municipio. (TVA)

Tras una larga persecución por parte de diferentes corporaciones policíacas en la capital del estado, policías municipales de Corregidora lograron detener a tres de los asaltantes que secuestraron a los conductores de un camión que querían robar. (NT)

## JUSTICIA Y SEGURIDAD

Ayer fue apuñalado el Licenciado **Pedro Septién Barrón**, abogado queretano reconocido en el estado. Fueron cuatro lesiones con arma blanca las que recibió el abogado, quien aproximadamente a la 1:10 de la tarde fue atacado por dos personas afuera de una tienda de vinos y licores. (NT)

**Fernando Lugo García Pelayo** presidente del Colegio de Notarios, exigió a las autoridades ministeriales el esclarecimiento de la agresión física que sufrió el abogado **Pedro Septién Barrón** y que por las mismas se encuentra internado en un Hospital de la capital del estado. Calificó como lamentable el aparente atentado del que fue víctima el Licenciado Septién. (NT)

Respecto al operativo de la semana pasada en la que dos presuntos agentes de la AFI pretendían secuestran a una mujer, El Secretario de Gobierno del municipio de Querétaro, **Jorge Luis Alarcón**, señaló que el éxito de del operativo es resultado del llamado de alerta máxima que hizo el gobernador a todas las corporaciones policíacas. (TVA)

Presentaron en el vecino estado de Guanajuato a un grupo de secuestradores, entre ellos a dos agentes de la AFI y un policía del estado de México. (NT)

**Jorge Luis Alarcón** aclaró que a los elementos que se investigan por presuntos nexos con la delincuencia organizada, no se les ha decretado arraigo; sin embargo confirmó que seis elementos ha n sido suspendidos en sus funciones, en tanto concluyen las investigaciones de la Procuraduría. (TVA)

Marcos Aguilar señaló que todavía no se sigue ninguna investigación en contra de los tres policías que denunciaron irregularidades, sin embargo adelantó que por la naturaleza de este supuesto, podrían enfrentar el mismo procedimiento que se siguió al oficial Daniel Careta Jaso, quien fue suspendido temporalmente de sus funciones, sin goce de sueldo. (TVA)

Elementos de la guardia municipal realizan rondines al interior de la ciudad capital, tanto en la zona centro, como en el área metropolitana, como parte de los operativos de seguridad para combatir a la delincuencia organizada. (NT)

El nombrado efecto cucaracha ha obligado a las autoridades policíacas a reforzar los operativos de seguridad en arterias estatales y zonas conurbadas, como es el caso de Corregidora, en donde la vigilancia se ha redoblado. (NT)